

Pablo Arenas asume la coordinación de la Asamblea Local de IULV-CA

Proceso de renovación en el seno de la estructura prieguense de la coalización de izquierdas

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 21 de noviembre de 2015 - 13:41



Tras los resultados obtenidos en los pasados comicios municipales, en los que pese al trabajo realizado no se consiguió mantener la representación en la Corporación prieguense, la Asamblea Local de IULV-CA ha realizado un proceso de renovación de su estructura.

Como así indicaba en una comparecencia ante los medios el hasta ahora coordinador local, Francisco José del Caño, en una reunión celebrada tras el verano, “la asamblea acordó iniciar un proceso de renovación de su estructura”, asumiendo la coordinación Pablo Arenas, mientras que Vanesa siendo igualmente responsable de organización.

Del Caño no quiso dejar pasar la ocasión para agradecer el apoyo recibido en estos años, añadiendo que, a nivel personal, seguirá trabajando por Priego, “...mplio como es el de Unidad Popular”.

Por su parte, Pablo Arenas calificó como “necesarios” los cambios que han producido en el seno de la asamblea local de IULV-CA, “ya que era necesario renovar un poco la estructura dentro de IU, y apostar por la juventud y el compromiso con la ciudadanía”.

Pese a los resultados obtenidos en los pasados comicios municipales, en los que con 561 votos IU no consiguió representación en la Corporación prieguense, Arenas agradeció el apoyo recibido por la formación política a la que representa, recordando que IU, “sigue estando al servicio de los ciudadanos”.

Igualmente, el nuevo coordinador de la asamblea local recordaba que en las elecciones del próximo 20 de diciembre, IU se presentará a través de la plataforma Unidad Popular, donde convergen partidos de izquierda que se han querido sumar a este proyecto.

Aprovechando esta comparecencia ante los medios, la representante del área de mujer de IU, Domi López, presentaba los actos que la formación política ha organizado con motivo del Día Internacional contra la violencia de Género. En concreto, el mismo día 25 de Noviembre, a las 20:30 horas, el Paseillo será el escenario de una serie de actividades en memoria de las mujeres que en lo que llevamos de año han perdido su vida a consecuencia de la violencia de género.

Los actos se completan el viernes 27 de noviembre, en el salón de actos del CEP donde, a partir de las 19:30 horas tendrá lugar una charla-coloquio sobre la prevención de la violencia machista, a la que seguirá la proyección del video “Ver, sentir, actuar”, contándose con las intervenciones de Dulcenombre Rodríguez y Carmen León, de la plataforma cordobesa contra la violencia a las mujeres.